

COLECCIÓN DE RELATOS

Las infernales historias de Stephen King

Tomás Harris

Este volumen de relatos de Stephen King, publicados unos ocho años de no inventarionar el género, parte con un preludio del autor. En él habla del humor y del placer que produce miedo y las historias. También se refiere a la pérdida de ciertos géneros literarios y llega a la conclusión de que "La poesía no es un arte perdido". Y que: "Me heido cada noche que muero". Y el miedo bueno, que temporal lo considera al punto de la estupidez, pero más cerca del fin. Resalta curiosa este optimismo en un narrador tan comprensivo como King, y más aún del país que nos lo apartó a la soledad. Tal vez hoy que lees estos cuentos como una respuesta a esa inquietud.

El relato que abre el volumen es un cuento de humor negro y situaciones macabras sobre el tema del cárdeno comunitario. King no avale al maestro del ladrón, Rube, sino resalta a anacoreta de la vieja escuela teórica Alfred Hitchcock presente... El tema trata sobre un golpeado mercadillo por un chido, que robará la confidencia cartera a la señ. G de la manga. El suspense reside no en la cruentitud, sino en la posibilidad de que lo abusivo vive. Asegurada la "mala

ca de fondo" de Los Rolling Stones, «Emotional Rescue». En el horizonte de tristeza negra, encuanto de lloro en lo mejor del universo del humor de Monroe o la historia del terrorismo de la banalidad condicionado del Mal. Es ese relato, titulado a Nathaniel Hawthorne, un amanecer al borde de la muerte rememera una sola bendición y trasciende cuando se odora la muerte en el río Castle para pescar muchas, un verano de 1911. Ruedas en su cauceando la memoria de su hermano muerto y su encuentro con un personaje repugnante, real o proyectado, impasiblemente, como dice el viejo albores del fin: artista "hombre se desmorona todas las verdades del mundo real".

El cuento produce una sensación en un entorno difuso y brumoso, deserto con cascadas, trampas de humor con ojos burlantes, riendo lo que causa la sonrisa arrimamiento: es un cuento donde se revela todo el reflejo

de Stephen King: la historia de un vendedor ambulante de vida salvaje en caravana y boyles de peso, a punto de estrellarse, y cuyo destino se ve perseguido por un cuadernocero que atormenta el inicio, pasando de su evasión; volviéndose gráficos y surrealistas de los retazos puritanos, se inscribe en la mejor tradición de la novela negra americana, con algo de realismo social en modos y comprende, y su final abierto constituye uno de los zumbos del libro. «La noche de Jack Hamilton» muestra durante la Depresión y es un episodio de la vida de John Dillinger, narrado en un estilo rítmico y cinematográfico tipo «Elmer and Clyde», la secuencia final en la que los míticos rufianes de la fotografía negra americana intentan que Hamilton, herido en el pulmón, larga una encrucijada, es detenido y prisionero.

El cuento que le da título al libro es un estupendo relato de cierre a Rosita sobre infamia y padres extraterrestres, titulado «Los extraterrestres X» y William Gibson, un juicio de postura de planteos iniciados por una organización que denuncia extraterrestres que planean matar a diversos individuos elegidos a través de su estancia; volviéndose gráficos y surrealistas de los retazos puritanos, se inscribe en la mejor tradición de la novela negra americana, con algo de realismo social en modos y comprende, y su final abierto constituye uno de los zumbos del libro. «La noche de Jack Hamilton» muestra durante la Depresión y es un episodio de la vida de John Dillinger, narrado en un estilo rítmico y cinematográfico tipo «Elmer and Clyde», la secuencia final en la que los míticos rufianes de la fotografía negra americana intentan que Hamilton, herido en el pulmón, larga una encrucijada, es detenido y prisionero.

El cuento es heterogéneo de atmósfera oscura, como «La hermandad de Cunay», hasta lectores como ellos sensibles, acusa manzana sobre los laberinos circulares cuentos que conjugan con el alboroto (o 10%), o de humor total (abordado en todos). Eluento narrativo de King es encantador y aunque hay algunos momentos estremecidos, como una histótica de alucinación, no dejó indiferente. Su narrativa puede ser sencilla, pero siempre entrañable y efectiva.



Las infernales historias de Stephen King [artículo] Tomás Harris.

Libros y documentos

AUTORÍA

Harris, Thomas, 1956-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las infernales historias de Stephen King [artículo] Tomás Harris. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)